



Yonago East Weekly

50年を経て、さらに求める「奉仕の理想」

- 創立/1968年4月24日 ●事務所/米子市西福原1-1-55 スマイルホテル米子 Tel (0859) 32-5531
- 例会日/水曜日12:30~13:30 ●例会場/ANAクラウンプラザホテル米子
米子市久米町53-2 Tel (0859) 36-1111
- 会長/永島清孝 ●幹事/今出 上 ●会報/黒見純治

出席報告

会員数 112名

ビジター

河島隆則君(米子RC)

メーカー

会員13名(10/16 5RC野球リーグ戦) 会員11名
(10/19地区大会記念ゴルフ大会 後楽ゴルフ倶楽部)
会員26名(10/21地区大会本会議 岡山シンフォニーホール) 会員14名(10/26米子RC)

今週のお祝い

本人誕生祝: 3日 小椋理佳君 6日 松浦以佐央君 11日 長谷川進君 川端恵美子君 18日 岩崎 浩君 20日 村木健介君 24日 小田浩一君
夫人誕生祝: 20日 井上賢明君 25日 野坂美仁君 26日 井上卓也君

スマイルBOX 48,000 円 (561,000 円)
本人誕生祝: 川端君、松浦(以)君、小田君、杉原(弘)君
夫人誕生祝: 井上(賢)君、井上(卓)君、野坂(美)君
出席100%祝: 永見君、種田君

創立記念日祝: 井上(卓)君 ミシュランガイド京都大阪鳥取2019に掲載されました。: 福本君
①鳥取県西部解体業協議会会長に就任しました。②11/22(木)娘千恵の「オータム・デュオコンサート」があります。: 佐田山君 院長に就任しました。: 梅田君
いつもお世話になります。: 米子RC河島君

会長挨拶

先日の10月14日には米子市中学生作文コンテスト表彰式をスマイルホテル米子で執り行いました。13名の受賞者とそのご家族、学校の先生方、そして私たちメンバーにも多数出席していただきました。また来賓には米子市教育長の浦林実様 中海テレビ放送常務取締役の鶴木俊文様にご出席を賜り素晴らしい表彰式ができました。将来の進路を決定する大切な時期である中学2年生の生徒さんたちは、中海テレビ放送収録のテレビカメラが回っている中で、堂々と自分の未来について作文を朗読されました。我々のこのような活動が青少年の健全育成に大きく貢献しているのだと誇りを持ちながら生徒さんにエールを送り、目頭が熱くなるのを覚えながら朗読を聴いておりました。この模様は後日中海テレビで放映されます。

米子松蔭高校のインターアクトクラブ創立50周年を記念したウインドブレイカーが出来上がりましたので、明日贈呈します。

今週は地区大会があります。記念テニス大会、記念ゴルフ大会、ガバナー補佐・会長・幹事会、RI会長代理ご夫妻歓迎晩餐会、そして本会議、記念講演など、ロータリー漬の1週間ですが頑張っていこうと思います。

幹事報告

- 1.PHF表彰
大道由子 会員(1回) 高橋孝之 会員(5回)
- 2.鳥大医学科4年 熊田雄仁様、大泉祐樹様来訪
- 3.10/19地区大会記念ゴルフ 11名参加予定
10/21地区大会本会議 21名参加、
登録のみ5名予定
- 4.10/28秋の中海一斉清掃のご案内FAX済み
- 5.10/31職場訪問例会のご案内FAX済
- 6.11/10鳥取県インターアクト指導者講習会開催
当クラブ・米子松蔭高等学校IACホスト
(米子水鳥公園にて)
- 7.11/24森田ガバナー年度ガバナー補佐同窓会
のご案内 (米子市 なる美寿司)
- 8.11/22オータムデュオコンサートのお知らせ
米子市文化ホール
(千恵 Lee Sadayama企画)
- 9.例会変更のお知らせ
米子RC 10/26(金)夜間例会 ビジター受付あり
米子南 10/22・29(月)休会 " なし
米子中央 10/25(木) " " なし
境港 10/30(火) " " なし
当クラブ 10/24(水) 休会



インスピレーションになろう

BE THE INSPIRATION

インスピレーションになろう



鳥取大学
医学科4年
熊田雄仁様、
大泉祐樹様
来訪

<プログラム> 「私の職業」

村木健介 会員
日本生命(相)鳥取支社
米子シティ営業部

34歳になります。米子東ロータリー最年少と伺っております。日本生命鳥取支社米子シティ営業部に勤務しております。趣味は、ゴルフです。

兵庫県神戸市須磨区の出身ですが、両親は共に鳥取県出身で、鳥取とは大きな御縁があると思っています。小学校3年の頃より野球一筋の人生でした。小・中・高・大学と投手をしてたのですが、大学3年生まで公式戦で1勝も出来ない自分でしたが、大学4年に最後にチャンスが巡って来て、なんと、上原浩治先輩も無し得なかった大学全国大会で、優勝までしました。

しかし、切ないもので、その年は春の甲子園で「ハンカチ王子」、プロ野球では4年に一度のWBCと、大変野球が盛り上がったにもかかわらず、それらのビックニュースに挟まれ、大学日本一が日の目を浴びなかったのが残念でした。



しかし何事も最後まで諦めず頑張ることを経験し実践し、晴れて日本生命野球部に就職し今日に至ります。最初、ロータリーへの勧誘を受けたとき、自分にはその資格があるのかと自問自答しましたが、叔父が倉吉でロータリアンをしまして、相談したところ、誘って頂いたならば是非入るべきだと、背中を押して頂き、決意して入会させて頂くことにいたしました。

自分の中で大切にしていることは、「人と人の繋がり」好きな言葉は「凡事徹底」です。人は1人では生きて行けません。今の自分があるのも人の助けがあったからです。元気だけが取柄で、野球同様真っ直ぐな自分ですが、今後ともご指導のほどよろしくお願いいたします。今度のロータリー野球大会では宮本総監督、井上監督のためにも、必ず活躍することを決意しております。

入江 到 会員
(株)鳥取銀行米子営業部

私も一応野球部です。先日の試合で2打数1安打5割の数字を残しましたが、すぐに負傷者リスト入りし、今度の大阪には行けなくなりました。

鳥取銀行には昭和63年に入社し、平成16年に県庁前支店で初の支店長を経験しまして、その後6店舗で支店長をいたしました。鳥取銀行の中で6店舗もの支店長を経験したのは、多分私だけじゃないかと思えます。支店長を長く続けるとろくな事もないと言われるので、今回の米子で最後の支店長にしておきたいなと思っております。本部の方でも、部長職を3度もし、良い経験が出来たのではないかと考えております。現在は、18箇所目の転勤場所として、大体2年に1回は転勤しており、浮き草のような生活をしてますが、それはそれで楽しんでます。

この10月を持ちまして、米子営業部新築2年が経ちます。その節は大変お世話になりまして有難うございました。この建物には、約50名もの職員が勤めてます。お蔭さまで、お客様から非常に綺麗、駐車場が広いとお褒めの言葉を頂いてます。我々従業員も以前より過ごしやすく、設備も充実してます。その分高い経費も掛かってます。営業を率いる私としては、その分営業を強化し元を取れるよう頑張らないといけないと思っております。鳥取銀行へのますますのご愛顧をお願いいたしまして、私の職業とさせていただきます。

